



El Jefe de Gobierno, Horacio Rodríguez Larreta, participó del foro “Las ciudades de América Latina ante los desafíos globales”, organizada por el diario español El País, en la Usina del Arte.

Rodríguez Larreta participó del diálogo de apertura, un panel moderado por el periodista Carlos Pagni, donde conversó con los alcaldes de México, Miguel Ángel Mancera, y de Miami, Tomás Regalado. “El crecimiento de las ciudades es una tendencia global que no podemos revertir. Frente a eso, tenemos que volver a pensar las ciudades para las personas”, indicó el Jefe de Gobierno.

Asimismo, destacó los avances de las obras en el Barrio 31 e indicó que es clave que todos los vecinos de la Ciudad tengan los mismos derechos y las mismas responsabilidades. “Mi sueño es transformar las villas para que sean un barrio más de la ciudad. En el Barrio 31 vemos avances de las obras todas las semanas y vemos que ese sueño es posible”, señaló.

Por su parte, el Secretario General de Gobierno y Relaciones Internacionales, Fernando Straface, participó de un panel junto a Juanjo Méndez, Secretario de Transporte de la Ciudad; Diego Valenzuela, Intendente de 3 de Febrero, y Carlos Fara, consultor político.

Durante su exposición en el panel “Cómo generar confianza en las instituciones de gobierno”, Straface afirmó que la clave es fortalecer el vínculo a partir de la apertura de información pública. “Está en crisis la filiación a los partidos, pero están en auge expresiones colectivas en torno de causas específicas. Así, los gobiernos hoy pueden compartir la información de los temas que más interesan a los ciudadanos, para que ellos mismos monitoreen y conozcan lo que ocurre al mismo tiempo que los funcionarios”, señaló Straface.

En la misma línea, el Secretario General destacó los Compromisos de Gobierno asumidos por el Jefe de Gobierno de la Ciudad. “Esos Compromisos se vinculan con temas que son prioritarios para los vecinos y para el Gobierno. Son metas concretas, con fechas específicas de cumplimiento, que todos pueden monitorear online para ver cómo avanzan. La clave para recuperar la confianza es abrir la información que interesa a los vecinos, que puede mejorar la calidad de los servicios públicos”, concluyó.